

Soit 10 ans – Etats intérieurs

A partir du 12 sept., 15h-22h (sam.), 14h-19h (mar.), galerie Christian Berst, 3-5, passage des Gravilliers, 3^e, 01 53 33 01 70. Entrée libre.

T Pour marquer les dix ans de sa galerie d'art brut, Christian Berst a confié les clefs, le temps d'une exposition, au critique d'art et ancien directeur artistique du Salon de Montrouge, Stéphane Corréard. Le commissaire s'empare du lieu pour y présenter les œuvres (80) et les artistes (52) montrés durant la décennie, inviter des signatures de l'art contemporain (Annette Messager, Arnulf Rainer – rien que ça!), monter un journal anniversaire... « Soit 10 ans » devrait faire du bruit!